

第三学年 学年便り

# りくりよくきょうしん 六力協心 ～全緑の向こう側へ～

摂津市立第一中学校  
第 3 学 年  
2025年6月11日(水)  
第 5 号

## 修学旅行大成功！最高の思い出を胸に

6月4日(水)から6日(金)にかけて行われた修学旅行は、生徒たちの協力と笑顔があふれる大成功のうちに幕を閉じました。青い空、緑輝く山々、山頂に残る真っ白な雪。天候にも大いに恵まれ、緑学年の日ごろからの頑張りが味方してくれたのだと思います。この3日間で、生徒たちは多くのことを学び、かけがえのない思い出を作ることができました。「～201(みんな)で創る超最幸の物語(ストーリー)～」このスローガンの通り、それぞれの「物語」が生まれていることと思います。この修学旅行期間中、生徒のみなさんの素敵なおところをたくさん見つけました。いくつか紹介します。



☆時間厳守：集合時間や移動時間を必ず守る！という意思を感じました。交通事情で遅れてしまった時間を、トイレ休憩を急ぐことで取り戻していくチームワークはお見事！

食事やお風呂、体験活動、散策もすべて時間通りに進みました。

☆マナー：体験場所、散策、宿泊施設では、周囲の人に気持ちのいい挨拶をする姿がありました。また、きれいに使うこと、相手への感謝を忘れないこと、食事を残さないことなど、配慮ある行動がたくさん見られました。

今回の修学旅行が成功したのは、生徒一人ひとりの素晴らしい行動はもちろんのこと、保護者の皆様のご理解とご協力、そして旅行会社の皆様、各施設の皆様のご支援があったからこそです。この修学旅行で得た経験や学びを、今後の学校生活に活かし、さらに大きく成長してくれることを期待しています。



## 修学旅行の感想紹介

各クラスで修学旅行の振り返りをしました。少しだけですが、ご紹介します。

僕は修学旅行を通して、人と人として助け合うことの大切さを学びました。EXアドベンチャーでは高いところを苦手とする子が結構いましたが、声を掛け合ったり、励まし合ったりして、怖がっていても最後までみんなでやり切ることができました。また、この3日間を通して、僕は人とのコミュニケーションの取り方が成長したと感じています。僕はあまり仲が良くない人とのコミュニケーションが苦手でした。ですがこの3日ですべていろいろな人と関わることができました。何かしながら関わることで、何も考えることなく、この子とは仲良くないとかなくなって、自然に話すことができました。話していくうちに偏見がなくなって、うまくコミュニケーションが取れるようになったと感じています。クラスとしては、語る会を通してお互いのことを知り、みんなが仲良くなったと感じています。自分のことを泣きながら語ったり、それを聞いて泣いている人がいたりして、クラスの中に絆が生まれたと感じました。修学旅行で一番楽しかったことは宿舎での自由時間です。卓球をしたり、恋愛話で盛り上がり、普段できないことがたくさんあって楽しかったです。そういう何気ないことで友達ってというのはできていくんだなとわかりました。今回の修学旅行で生まれた絆や団結力、助け合う心をもって、最後の体育大会や合唱コンを楽しく心に残るものにして、笑顔で卒業したいです。

中学校の修学旅行は小学校のときとは違い、二泊だったのでとても不安でした。だけど、学年レクや自由時間のトランプがとても楽しくて、ずっと笑っていられる時間がたくさんありました。語る会では一人ひとりの想いが温かくて、涙が止まりませんでした。自分だけでなく、クラスのみんなも不安なことがあって、語る会で自分のことを知ってほしいという気持ちがある反面、誰か一人にでも笑われるのではないかと怖さもあったと思います。みんなのやさしさと涙に心が温まりました。残りの中学校生活の行事、最後の語る会がとても楽しみになりました。みんなと笑顔で卒業できたらいいなと思いました。

EXアドベンチャーはめっちゃ怖かったけど、後ろとか下から応援してくれて頑張れた。語る会ではみんなの話聞いて泣きすぎた。もうちょっと私も踏み込んだ話しても、このクラスなら良かったのかなとも思った。

この人とは話さないだろうな、と思っていた人とも話したり、語る会で泣かないだろうな、と思っていたけどいっぱい泣いたり、予想以上のことがたくさんあって良かった。このクラスじゃなかったらこんなに楽しめてないだろうなと思った。ロゲイニングも生活班って聞いて、仲良い子がいないから嫌だったけど、めっちゃ頑張って2位とれたからこのメンバーでよかったって思った。ラフティングも濡れるし仲良い子がなくてあんまりだったけど、結構スリルあって盛り上がったし、何もかもラッキーで幸せだった。一生の思い出です！

これまではクラスで何かを一緒にする機会が少なかったけれど、修学旅行を通してクラスとしてたくさんの活動をできて、団結力が深まった気がした。クラスで一つのバスに乗ったり、一緒に朝ご飯や夜ご飯を食べたりして、一体感を感じられたし、何よりたくさん時間をクラスメイトと共にできたことがとても良い思い出になった。語る会では他の人の話を真剣に聞こうとするクラスの温かさを、また、バス内や宿舎内では一緒に笑って盛り上げられるのだということを、改めて実感して、クラスのよさをより深く知れた。クラス替えの時には、どうなるか少し不安な面もあったけれど、修学旅行から帰った時には、このみんながクラスメイトでよかったと思えた。また、普段の学校よりもクラスが明るい笑顔で溢れていて、修学旅行を通してクラスとして成長できたことを感じた。部屋のメンバーや班などチームでの活動では、これまで話す機会があまりなかった人とも、アクティビティを通して楽しいことや大変なことなど、様々な思いや経験を共有できて、心の距離が縮まった気がした。また、クラスメイトの知らなかった一面を知ることができて、チームの絆を深められた。今年度は中学校最後の一年間で、悔いのないように笑顔で一中を卒業できるよう毎日を楽しんでいきたいと思っていたけれど、新クラスがなかなか一つにまとまっていなくて、新学期から不安だった。でも修学旅行を通して、クラスの一体感を感じ、クラスメイトの明るい笑顔を見て、自分のクラスがより好きになったし、このクラスを信じていきたいと思うようになった。みんなで同じ楽しさを経験した修学旅行の時間を糧にして、これから団結して楽しい一年を作っていけたらいいな、と思った。

自分は修学旅行が始まる前まで、ちゃんとできるか、仲良くできるか、とても不安でした。でも当日になると、1日目からとても楽しくて、EXアドベンチャーもみんなで声をかけながらできたから仲が深まりました。宿でも正直、部屋の人と仲良くできるか心配やったけど就寝時間前にみんなで恋バナしてもっと仲良くなれたと思いました。朝の準備も効率よく協力しながらできたから、仲は深まったと思いました。2日目のラフティングも怖かったけどみんながいたから安心できたし、協力しないとちゃんと進まないから大変でした。でも協力があつたから、一緒にやったメンバーとの仲が深まった思ったし、楽しかったです。語る会はみんなが思っていることを打ち明けてくれて、感動したし、よりクラスの人のことを知れた気がしました。語る会をもっとしたいと思ったし、これを機に接し方を変えてみようと思えたし、いい意味で見る目が変わりました。今では語る会をやって良かったなと思っています。3日目のバスの中では男女混合でずっと遊んでいて、今まで話したことのなかった人とも話せたし、仲良くなれたんじゃないかなと思います。修学旅行を通してクラスの団結力が深まって、みんな仲良くなれて、めっちゃいい思い出になったし、このクラスでよかったなって思えるようになりました。



修学旅行に行く前は語る会がすごく嫌で、書いているときもみんなの前で読むことを考えたら、いろんなことを考えてあまり読む気になれなかった。でもみんなが読むうちに、このクラスなら読んでも大丈夫だと思えた。このクラスでよかった。EXアドベンチャーでは当たり前に応援できていて、まじでいいなと思った。前の子がめっちゃ頑張っていて、自分も頑張れた。ラフティングでも友達と一緒に笑えて、他の班との水の掛け合いもめっちゃいい思い出になった。全体で怒られることもなかったし、学年としても課題もなかったと思う。クラスでも怒られてない。めっちゃ楽しかった。女子のみんなとこれまで一番仲のいいクラスになれたと思う。語る会は泣きすぎてうまく読めなかったけど、みんなが聴いてくれていてまた泣けた。めっちゃ感謝。温かいクラスに入れてもらえて感謝。2泊3日、幸せでした。ありがとう。

2日目のラフティングは初めてで、落ちたくなくて不安だったけど、一緒に乗ったメンバーみんなと水の掛け合いをして楽しかった。あんまり話さない男子と同じチームだったけど、全然違う一面を見られて、どんどんみんなの違う一面が見たくなった。2日目のお昼ご飯の時にごみを集めていたら、みんなが「ありがとう！」って言ってくれてめっちゃ嬉しかった。語る会はこんなにいろいろなことで悩んでいるのは自分だけだと勝手に思っていて、部活のこととか書こうとしたけど、なんて思われるか怖くて書けなかった。みんなの発表を聞いて、一人ひとりいろいろな思いを持っているんだと知った。普段はなかなか聞けない話で、貴重な時間だった。この語る会が心からあって良かったと思えた。先生からクラスの人の言葉の紹介があった時、自分はそこまで考えられていなかったから、これからは自分も考えて言ってあげられる人になりたい。

## 保護者の皆様へ

3日間の修学旅行を無事に終えました。準備はもちろん、早朝からお弁当の用意、送迎など、ご協力いただきありがとうございました。週末には旅行中のお話に花が咲いたのではないかと思います。

来週には1学期考査を控え、出前授業など、進路に向けての取組みも始まっています。「進路だより」をはじめ、次々と進路に関わる資料をお配りしています。お忙しい中とは存じますが、お子様と一緒にご確認いただきますようお願いいたします。

また、7月の懇談案内を10日(火)付でお渡ししています。ご不明なことなどありましたら、学校までご連絡ください。

